



EBRARD

SE AUSENTÓ DEL EVENTO Y DIJO QUE IMPUGNARÁ EL PROCESO POR SUPUESTAS INCONSISTENCIAS

#PROCESO INTERNO

EBRARD SE BAJA
DE ÚLTIMA HORANOEMÍ
GUTIÉRREZPAÍS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

"¡Voy a defender mis convicciones!", soltó de forma explosiva Marcelo Ebrard Casaubon.

En su "cuarto de guerra", arropado por un centenar de colaboradores y decenas de reporteros, exigía que se repusiera el proceso interno para elegir al coordinador de la Defensa de la Transformación ante el cúmulo de incidencias que pusieron en duda la certeza del proceso.

Así, se adelantó casi cinco horas al anuncio de Morena en el que declararon a Claudia Sheinbaum, ganadora de las encuestas, y comenzó a delinear su futuro político como lo hizo en 2000 y en 2011, cuando perdió la encuesta con An-

ANTES DE CONOCER EL
RESULTADO DE MORENA
EXIGIÓ REPONER EL
PROCESO; LLAMA
A ASAMBLEA NACIONAL

2

VECES HA
ASPIRADO A LA
PRESIDENCIA.

drés Manuel López Obrador.

Frente a las cámaras, en un hotel a dos cuerdas del WTC, en donde los reporteros tuvieron que entrar a empujones y jalones, el excanciller dijo que estaban fuera del proceso, fustigó que se operó en favor de otra corcholata y llamó "cobardes" a Mario Delgado, dirigente de Morena, y Alfonso Durazo, presidente del Consejo Nacional, por la agresión que sufrió su equipo entre ellos la senadora Malú Micher, quien se veía maltrecha.



MARCELO EBRARD
EXCANCILLER

Son demasiadas incidencias... puede ser muy cuestionable el resultado, mejor hacerlo bien'.

"No vamos a ir hoy en la tarde al evento, no vaya ser que nos manden a la policía", advirtió.

Ebrard no respondió si permanecía en Morena cuando salió del salón abrazando a Martha Delgado, su coordinadora de campaña.

Ya en una encerrona, el aspirante presidencial convocó a toda su estructura a una Asamblea Nacional este lunes 11 de septiembre. Salió en su camioneta, acompañado de su esposa Rosalinda Bueso, por el estacionamiento del hotel.

En entrevista Emmanuel Reyes, diputado federal y representante de Ebrard, indicó que este lunes se "revisará la ruta a seguir en relación al proceso de 2024".

Unos 50 legisladores que apoyan a Ebrard se reunieron para analizar los siguientes pasos. Todos con el cansancio en el rostro. Unos reponiéndose de los golpes.

La senadora Malú Micher enfatizó que no rompen con Morena y el lunes definen posiciones.

En entrevistas de radio, Marcelo Ebrard dijo que este lunes define el rumbo que tomará, que no aceptará otros cargos y que define su permanencia en Morena.●